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Reventin-Vaugris abrite tout un panel d’artisans, commerçants et entreprises. 
Photo Le DL /D.J. 

Le bassin viennois est un territoire dynamique. Bon nombre d’entreprises et 
d’artisans s’y sont installés. La commune de Reventin-Vaugris en est un 
exemple. Elle possède plusieurs secteurs à vocation économique. Édith 
Ruchon et son équipe municipale ont justement souhaité rencontrer ces 
différents acteurs afin de mieux les connaître et de leur adresser des vœux de 
réussite pour 2023. « Nous avons très peu d’occasions de rencontres, je suis 
donc particulièrement heureuse de vous accueillir en mairie. Votre présence 
ce matin est une occasion d’échanges et de partage, peut-être, de nos 
préoccupations respectives. La période que nous vivons est une période 
complexe où nous ne cessons de rencontrer des problèmes inédits nous 
demandant de nous réadapter en permanence, d’innover. Cela s’applique à 
vous, acteurs du monde économique, comme à nous. J’ai dit période mais 
force est de constater que cette période dure depuis au moins 2020, 
enchaînant crise sanitaire, crise climatique et crise internationale. Cela 
m’amène à penser que c’est peut-être l’incertain qui, de plus en plus, sera la 
couleur de notre monde. Je mesure combien cela doit être complexe pour 
chacun de vous, dans votre domaine spécifique. Quelle sera l’entreprise de 
demain, quelle sera l’agriculture de demain, quel sera le commerce de 
demain ? Vous êtes sans aucun doute confrontés à des problèmes 
économiques avec les hausses de prix successives, les problèmes de 
recrutement et certainement d’autres » déclarait la maire. Édith Ruchon 
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brossa ensuite un portrait de sa commune en citant notamment sur le plan 
économique l’ouverture du commerce Comptoir de Campagne, un acteur de 
la vie locale et sociale ; le tout dans un bâtiment résolument écologique. 

Par ailleurs, elle ne pouvait passer sous silence l’échangeur autoroutier, 
rappelant que les élus sont favorables au projet et que c’est le lieu 
d’implantation qui a amené la contestation. « Il constituerait une atteinte 
forte et irrémédiable à la qualité du cadre de vie, à celle de l’environnement. 
Il acterait la coupure du village. » 

La maire concluait : « Même si la compétence économique est dévolue à 
l’Agglo, cela ne nous empêche pas de tisser des partenariats. Vous êtes des 
acteurs essentiels de la vitalité de la commune et du territoire et je vous 
remercie de votre engagement ». 

 


